

TIEMPO LIBRE

A cargo de Constanza Pérez

Monólogo sobre el ramal viajará por el Maule

El monólogo "Dejo mis zapatos en el riel", de la directora y actriz mauleña Constanza Pérez, recorrerá 4 ciudades mauleñas a través de "temporadas teatrales", destinadas a públicos bien definidos: jóvenes estudiando antes de enseñanza media y adultos mayores.

Las primeras funciones —cuatro en total— parten la próxima semana en el salón Abate Juan Ignacio Molina de la casa central de la Universidad de Talca (2 Norte con Uso Pósteres). Será una presentación por día a contar de las 15:30 horas y desde el miércoles 25 hasta el sábado 28 de agosto.

La segunda estación será Curicó la última semana de septiembre. En el Centro de Extensión de la UTAL de esta ciudad (Merced 437) se efectuarán funciones desde el miércoles 29 hasta el sábado 2 de octubre, cada día a partir de las 15:30 horas.

La misma dinámica se reiterará la última semana de octubre en Constitución, donde en el Teatro Municipal se efectuarán presentaciones diarias desde el miércoles 27 hasta el sábado 30.

Las "temporadas teatrales" de "Dejo mis zapatos en el riel" culminarán la última semana de noviembre con funciones en Linares, desde el miércoles 24 hasta el sábado 27.

EL CUENTAVO, TALCA 21-VIII-2004 P. 29

Monólogo sobre el ramal viajará por el Maule [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2004

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Monólogo sobre el ramal viajará por el Maule [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile